

Die Grundschule Pettendorf-Pielenhofen beteiligte sich auch in diesem Jahr wieder mit großem Erfolg bei der Weihnachtspaket-Aktion des Bayerischen Roten Kreuzes in Regensburg.



Kinder und Eltern brachten viele Lebensmittelpakete zu unserer Sammelstelle in der Aula und so konnten wir letztendlich einige große Kisten mit insgesamt knapp 170kg übergeben. Die freiwilligen Helfer des BRK sammelten emsig alle Spenden ein, damit sie pünktlich zu Weihnachten die bedürftigen Familien erreichen.

Ein großer Dank geht an alle, die die Aktion unterstützt haben!

